

13. August 1942

126

Herrn

Professor Dr. Heinrich Mitteis
aus Rostock,
z.Zt. Himmelkron, Oberfranken.

Hochverehrter Herr Kollege!

Ich danke Ihnen für Ihr freundliches Schreiben und teile Ihnen mit, dass ich mit dem von Ihnen für Ihren Vortrag vorgeschlagenen Titel einverstanden bin. Wegen der Ausarbeitung des Themas möchte ich nur noch bitten, darauf Rücksicht zu nehmen, daß zum mindesten die Hälfte der Teilnehmer an der Tagung Historiker sein werden.

Daß Sie für das Verdun-Buch eine Abhandlung über die Verfassung des westfränkischen Reiches übernehmen wollen, verpflichtet mich Ihnen sehr. Hier möchte ich Sie freilich bitten, bei der Ausarbeitung Westfrankien und Ostfrankien gegenüberzustellen und miteinander zu vergleichen. Im übrigen werde ich sämtliche Mitarbeiter bei der Tagung, die im Herbst in Weimar oder in Magdeburg stattfindet, bitten, den ganzen Plan eingehend zu besprechen und die Einzelabhandlungen aufeinander abzustellen. Ich selber werde noch einen Entwurf, wie ich mir die Sache vorstelle, den einzelnen Herren vorher zugehen lassen.

Ich wünsche Ihnen einen angenehmen Sommer und gute Erholung und bin mit

Heil Hitler!
Ihr sehr ergebener

ag

in